



赤

石

学校のめあて

心豊かで  
たくましく  
いつも進んで学ぶ子

TEL 25-4450 <http://www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/>

## 運動会スローガン 一致団結 夢の舞台で 仲間と共に優勝だ

18日（土）に第77回北小運動会が行われました。少し肌寒い朝でしたが、時間と共に暖かくなり、すがすがしい秋空の下での運動会になりました。たくさんの地域、保護者の方にご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、9月の終わりから当日までの限られた時間の中で練習に取り組み、本番では、練習の成果を十分に発揮しました。特に表現運動では、どの子も生き生きと楽しそうに表現しているのが印象的でした。また、高学年の子どもたちは、当日の係の仕事に一生懸命取り組み、その姿にも感心しました。4月からの半年あまりで、子どもたちの大きな成長を実感した運動会でした。

低学年 players



低学年の児童が生き生きと楽しそうに表現していました。

中学年 Rock this Party



いろいろな動きがたくさんありましたが、リズムに合わせて表現しました。

高学年 雷光～RISING～



力強い動きに圧倒されました。衣装と表現もマッチしていました。

6年生 マーチング「飛躍～ faire un bond en avant～」



6年生のマーチングは、観る人誰もが感動を覚えました。今まで本当に頑張りました。



低学年 遊競技



中学年 遊競技



高学年 遊競技



選手リレー（6年）



優勝旗授与（白団）



解団式

エビ、カニの踊りの入った楽しい玉入れでした。（低学年）

コーンの回り方を工夫しながら走りました。（中学年）

自分の得意な種目を選んで、精一杯競技しました。（高学年）

リレーの選手が力強い走りを見せました。

優勝は白団でした。各団とも団結して競技しました。

心に残るとても素晴らしい運動会になりました。